

tificó la relación estrecha entre el clima y el medio ambiente y sus efectos en la salud humana. En nuestro país, con la Ley Marco de Cambio Climático, se nos insta a tomar medidas desde todos los sectores ante esta emergencia mundial. Cada aporte local o regional cuenta para lograr un efecto global.

Hay iniciativas posibles de concretar: utilización de energía solar en viviendas y edificios públicos y privados; desplazamientos en transporte público a energía eléctrica de generación limpia y en ciclos a energía humana; utilización de aguas grises para riego de áreas verdes que permitan bajar la temperatura de las ciudades y captar CO2. Es urgente definir las acciones concretas que implementaremos en nuestra región y una carta Gantt con plazos para su cumplimiento..

Dra. Pamela Schellman J., Colegio Médico Antofagasta

Clima y medioambiente

● Entre el 29 y 31 de julio se realizó en Brasilia la Conferencia Mundial sobre Clima y Salud, organizada por el Gobierno de Brasil, la OMS y la OPS, en la que se ra-